



Ken Roczen - Der beste Moment im Leben

Ken Roczen versuchte am Sonntag in Gaildorf seine Gefühle mit seinem ersten Weltmeistertitel im Gepäck auszudrücken.

Was hast du am Sonntag nach dem zweiten Lauf in Gaildorf gefühlt?

Ken Roczen: "Es ist unglaublich! Das war der beste Moment in meinem Leben, als ich über die Ziellinie gefahren bin. Als ich dann da stand kamen mir die Tränen. Es war das beste Gefühl, das ich jemals hatte. Ich wusste in diesem Moment gar nicht, was ich sagen sollte. Ich bin wirklich glücklich darüber, wie alles lief, besonders mit dem Team. Ein großes Dankeschön an alle!"

Nächstes Jahr willst du nach Amerika gehen und wirst sicherlich wieder ein großartiges Team und eine großartige Saison haben, aber denkst du, dass du die Strukturen in Europa vermissen wirst?

Ken Roczen: "Sicher werde ich das Team vermissen. Es war jetzt mein drittes Jahr hier, ich weiß, wie alles von statten ging, die Abläufe waren klar, wir hatten einen Plan. Nächstes Jahr wird natürlich alles neu und natürlich werde ich das hier alles vermissen."

, 05.09.2011

© adrivo Sportpresse GmbH - <http://www.motorsport-magazin.com>